

PRESSEMITTEILUNG

67 Solaris Urbino für bulgarische Urlauberstadt Burgas

Bolechowo, 06.11.2012

Auftrag im Wert von 15,5 Millionen Euro umfasst 67 Standard- und Gelenkbusse Alle neuen Solaris werden bis Mitte 2013 an Betreiber Burgasbus ausgeliefert Bestellung

- **Bestellung bestätigt Solaris-Marktposition in Bulgarien**

Die bulgarische Stadt Burgas hat sich zur Erneuerung ihrer Busflotte für den Solaris Urbino entschieden. Burgasbus als Betreiber des überwiegenden Teils der örtlichen Busverkehrsleistungen hat 67 Stadtbusse der Urbino-Familie bestellt, die bis Mitte nächsten Jahres ausgeliefert werden. Das Auftragsvolumen beträgt 15,5 Millionen Euro.

Der neue Fuhrpark für Burgas wird 39 Standardbusse Urbino 12 CNG mit Erdgasantrieb sowie 28 Gelenkbusse Urbino 18 mit Dieselmotoren umfassen. Alle werden schon bald Einwohner wie Besucher der zweitgrößten Stadt an der bulgarischen Schwarzmeerküste befördern.

"Im hart umkämpften Markt für Nahverkehrsfahrzeuge ist der Gewinn eines Auftrags dieser Größe ein hervorragender Erfolg. Wir freuen uns, unsere Busse nach Burgas zu liefern und werden den bulgarischen Fahrgästen den hohen Fahrkomfort bieten, für den unsere Busse und Straßenbahnen in ganz Europa bekannt sind", erklärt Małgorzata Olszewska, Solaris-Vorstand Vertrieb und Marketing.

Die Bestellung bestätigt die Solaris-Aktivitäten in Bulgarien, wo das Unternehmen seit 2010, als 30 Oberleitungsbusse durch den E-Antrieb-Partner Škoda Electric an die Hauptstadt Sofia geliefert wurden, präsent ist.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: +48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbusen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.